

みんなみ
おばちゃん

あらああたたい!!

甲府市
バス・鉄道

乗る乗るレンジャーに
就任 じゃ~

甲府市バス・鉄道
乗る乗るレンジャーとは

行動の普及を目的とした取り組みで、全国の自治体で初。

日常生活の移動手段がマイカー中心であることは「公共交通の利用者数の減少」、「通勤・通学時の慢性的な渋滞」、「CO₂の排出」などの悪影響があるため、移動=マイカーと

マイカー控えて
公共交通の利用を促進

自然保護
称自然保護
然系職員を「通

「バス・鉄乗るレンジャー」は「公共交通を未来に残そう」運動を紹介し、自家用車の利用を控え、適度に公共交通を利用す

いう市民の移動に対する認識を変え、公共交通の意義(価値)と維持の重要性を訴えていく。レンジャーという名称は、公共交通を育てるには公共交通の保護と適正利用を促す必要があるため、公共交通保護指導員(レンジャー)としたという。

国の使用例としては、環境省

より総合職自

官」「レンジャー」と呼ぶ。地方自治体での使用例としては、富士山レンジャー(山梨県)、東京都レンジャー(東京都)、神奈川パークレンジャー(神奈川県)で、自然公園の保護と適正な利

甲府市

号外
6月27日(水)

テレビ山梨の「ウツティタウン6丁目」でおなじみの「みんなおばちゃん」が甲府市の「バス・鉄道乗る乗るレンジャー(バス鉄乗るレンジャー)」に委嘱されたことが決まった。委嘱式は

6月27日、甲府駅南口駅前広場で行われる。
みんなおばちゃん氏は大阪府出身。全国各地を旅した経験を持ち、同番組ではJR甲府駅南口のリポーターとして出演中。自身は乗り鉄・バス旅

マニアであり、地域の公共交通に乗ってその土地の雰囲気を感じ、関係者や利用者と語り合う活動を行っている。

◀バス鉄乗るレンジャーに就任するみんなおばちゃん

の活躍、知名度を買われての就任
だが、そもそも、「バス鉄乗るレンジャー」って何?
の声も上がって

いる。